

Crean el Círculo de Podemos Feminismos de Elda y Petrer

21/02/2017



Las áreas de feminismos de los consejos ciudadanos municipales de Podemos Elda y Petrer han creado un nuevo espacio, el Círculo de Feminismos de Elda y Petrer para **reivindicar la importancia de los derechos de la mujer en sus distintos aspectos**, así como las desigualdades, el reconocimiento y defensa de la diversidad sexual y cultural de las mujeres, la reivindicación de políticas de redistribución y reconocimiento de las mujeres o la lucha contra las desigualdades, según han explicado las representantes de estos municipios, Celia Martínez y neus Pineda.

Plantean una serie de actividades con motivo del Día Internacional de la Mujer, 8 de marzo, jornada en la que apoyarán el paro internacional de mujeres, que cuenta con la participación de 24 países, España todavía no se ha pronunciado. Jornada en la que como mínimo **invitan a las mujeres de Elda y Petrer a abandonar sus puestos de trabajo de manera voluntaria de 12 a 12:30 horas**.

El resto de actividades tendrán lugar en las Cerámicas de Petrer: el día **11 de marzo con sesión de cineforum** con la proyección de la película *Pago Justo* seguida de

una charla, y la otra el **17 de marzo, consistente en la charla "Mujeres en lucha por unas condiciones laborales dignas"**, a cargo del colectivo "Las Kellys Benidorm-Marina Baixa" para explicar el problema de las

camareras de pisos, a las 18:30 horas. También organizarán de manera periódica los denominados "cafés feministas", con debates sobre feminismos y la situación de la mujeres.